

COMARCAS DE CUENCA - Campillo de Altobuey

María Luz Rodríguez indicó que la intención del Gobierno regional es que la formación y el empleo "llegue a los lugares donde más difícil lo tienen"

La consejera de Trabajo clausuró el TEPRO "San Andrés Apóstol"

La consejera de Trabajo y Empleo, María Luz Rodríguez, subrayó la apuesta del Gobierno de Castilla-La Mancha por las zonas donde, por su ubicación geográfica, los ciudadanos tienen más dificultades para acceder a la formación y el empleo.

"Queremos llegar a todos estos lugares donde lo tienen más difícil, de tal forma que el desarrollo económico que está experimentando esta tierra alcance al conjunto de la región", manifestó.

La titular de este departamento hacía estas consideraciones en Campillo de Altobuey donde, acompañada por el alcalde, Francisco López y el delegado de la Junta, Luis Carlos Sahuquillo, entre otros clausuró el Taller de Especialización Profesional "San Andrés Apóstol" e hizo entrega de los diplomas a los participantes.

Un total de 15 personas, 12 mujeres y 3 hombres, se han formado en las especialidades de solado y alicatado gracias a una subvención de 256.000 euros a través del Servicio Público de Empleo de Castilla-La Mancha (SEPECAM).

Este taller, que ha tenido una duración de 12 meses, se ha centrado en la sustitución del suelo de la Iglesia Parroquial "San Andrés Apóstol" de Campillo de Altobuey. En el acto de clausura, la consejera de Trabajo y Empleo destacó que "con este tipo de programas recuperamos el patrimonio



Foto: Isabel González
La consejera de Trabajo y Empleo, María Luz Rodríguez; el delegado de la Junta, Luis Carlos Sahuquillo y el alcalde de Campillo de Altobuey, Francisco López, entregan los diplomas a los participantes.

de nuestros pueblos, al tiempo que promovemos el aprendizaje de un oficio y la posterior integración laboral de sus asistentes".

"Habéis sido capaces de conseguir a pequeña escala lo que este Gobierno quiere para esta región y para el conjunto de los ciudadanos de Castilla-La Mancha. Dar oportunidades de empleo, formación e ilusión a personas jóvenes, mayores, mujeres y al colectivo de inmigrantes", subrayó la consejera.

De esta forma, ejemplificó la política que su departamento continuará en los próximos años encaminada a la creación de empleo y a la formación. Un binomio que calificó de "fundamental" para que "seamos capaces de tener mayor calidad en el trabajo".

Por su parte, el alcalde de Campillo de Altobuey, Francisco López, se congratuló del resultado final de este Taller y, sobre todo, de que la mayoría de los participantes hayan sido mujeres "trabajando así en la línea del presidente Barreda de fomentar el empleo femenino".

Situada en la plaza principal, la Iglesia Parroquial de San Andrés Apóstol de Campillo de Altobuey es un templo columnario, con tres naves y planta de salón. Su construcción data del S. XVI, pero en el XVII se tapó el valioso artesonado original con bóvedas de cañón y se construyó una cúpula en el crucero, decorada con ricas pinturas murales. Cuenta con una torre de gran altura y cinco cuerpos.

Junta y Ministerio mejorarán la Cañada Real Conquense y Soriana

La Consejería de Medio Ambiente y Desarrollo Rural y el Ministerio de Medio Ambiente están trabajando ya en el convenio de colaboración firmado para la ejecución del proyecto de clasificación, deslinde, amojonamiento y señalización de la Cañada Real Soriana Oriental y los enlaces con la Cañada Real Conquense.

Este convenio, para el cual el Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha autorizó un gasto de 1,6 millones de euros y cuya duración es de cuatro años, pretende revalorizar la red de los itinerarios ganaderos de la Región.

Como explicó el consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro,

"tenemos una importante red autonómica tanto por su magnitud como por su conexión con las redes pecuarias de otras siete comunidades autónomas y queremos potenciar las nuevas posibilidades de uso". "Las vías pecuarias constituyen un extenso y valioso patrimonio natural y cultural que siguen prestando servicio al tránsito ganadero y contribuyendo a la preservación de la flora y fauna silvestre y, potencialmente, pueden resultar muy útiles para el fomento de los usos turístico-recreativos y del desarrollo rural", aseguró Martínez Guijarro.

De esta forma indicó que la ejecución de este proyecto de la Cañada Real Soriana Oriental supon-

drá la recuperación de una de las grandes cañadas reales de la Mesta, la de mayor longitud, en su recorrido por Castilla-La Mancha, con 800 kilómetros, comenzando en Soria y terminando en Sevilla. En el territorio de Castilla-La Mancha, esta Cañada Real recorre un total de 56 términos municipales, de los cuales 36 pertenecen a la provincia de Guadalajara, 12 a Ciudad Real, 7 a Toledo y 1 a Cuenca. Por su parte, los tramos de enlace con la Cañada Real Conquense recorren 4 términos municipales de la provincia de Toledo y 13 de Ciudad Real. En total, 73 municipios que se verán beneficiados por estas actuaciones.

Quintanar del Rey

Inauguradas las instalaciones de la piscina municipal

El delegado de la Junta de Comunidades en Cuenca, Luis Carlos Sahuquillo, inauguró la nueva piscina municipal de Quintanar del Rey, cuya construcción ha tenido un coste de casi un millón de euros

Las nuevas instalaciones, que han sido sufragadas por el Gobierno regional a través de la Consejería de Educación y Ciencia, tienen una superficie construida de 500 metros cuadrados y cuentan con un vaso para adultos de 25 por 16,67 metros y con un vaso infantil de 10 por 10 metros, además de un amplio edificio para los vestuarios.

Asimismo, se han mejorado las zonas verdes y el arbolado, se ha habilitado un área de sombra para los usuarios y se han adecuado las instalaciones del bar.

Sahuquillo destacó la inversión que está haciendo el Go-

bierno regional en Quintanar del Rey y recordó que el Plan de Instalaciones Deportivas 2006-2010 comprende en la provincia un total de 241 actuaciones con un importe cercano a los 38 millones de euros, de los que la Junta aportará más 24.252.000 euros.

El resto será financiado entre la Diputación de Cuenca y los ayuntamientos.

Lo más novedoso de este Plan en la provincia es la construcción de siete piscinas cubiertas, financiará la Junta al 50 por ciento, mientras que la Diputación Provincial y los Ayuntamientos aportarán el otro 50 por ciento. Una de estas siete nuevas piscinas cubiertas se construirá en Quintanar del Rey y las seis restantes en los municipios de Mota del Cuervo; San Clemente; Motilla del Palancar; Iniesta; Las Pedroñeras y Cuenca capital.

Priego

Garantizado el suministro de agua en la localidad



Foto: Isabel González
Luis Carlos Sahuquillo conversa con vecinos de Priego tras inaugurar las obras de mejora del suministro de la localidad, en las que la Consejería ha invertido 360.000 euros.

Se trata de la mejor obra que se ha realizado en la localidad en los últimos años, porque de ella se beneficiará el conjunto de la población. Este es el sentir general de los vecinos y vecinas de la localidad de Priego que han visto solucionados los problemas de abastecimiento y averías que venían sufriendo en el suministro de agua.

El delegado de la Junta de Cuenca, Luis Carlos Sahuquillo, fue el encargado de inaugurar estas obras de mejora que han supuesto una inversión de 360.000 euros con cargo a la hasta ahora Consejería de Obras Públicas.

Ante los numerosos vecinos que asistieron al acto, Sahuquillo explicó que con esta actua-

ción "conseguimos solucionar el problema de abastecimiento de agua a Priego en cantidad y calidad suficiente".

El delegado de la Junta subrayó que "con esta inversión, Priego completa la mejora tanto de la red de abastecimiento como de las redes de distribución, a través de esta actuación y con una inversión de 146.300 en la obra del Convenio de Obras Hidráulicas entre la Junta de Comunidades y la Diputación de Cuenca".

Este convenio forma parte del acuerdo marco entre el Gobierno de Castilla-La Mancha y la Diputación de Cuenca que, con un importe de 9,5 millones de euros, beneficiará a unos 100 municipios de la provincia.